

文武両道

一本木中 2学期スタートです

約4週間の夏休みも終わり、8月18日(木)から2学期が始まりました。「宿題のラストスパートが大変でした...」という声もありましたが、休み中には特に大きな事故・ケガ等もなく、みんな安全に過ごすことができました。

暑く雨の多い夏でしたが、夏休み中に頑張っていた学習、部活、そして駅伝練習などを通して、皆さんは少しずつ、でも確実に鍛えられています。その努力が皆さんの花を咲かせ、やがて実を結ぶ、そんな2学期です。

2学期は学校の外で活動したり発信したりする機会もグンと増えてきます。その中でたくさんの人との新しい出会いがあります。学校の外でも、初めて会った人に対しても、相手に気持ち伝わるような挨拶・返事ができれば、生徒会が掲げている「一中生のあいさつ」も本物です。みんなで意識して取り組んでいきましょう。

一步踏み出して ~わたしの主張~

始業式の後、今年度のわたしの主張(盛岡西地区大会)に出場する3年角掛利唯君が「一步踏み出して」と題して、全校の前で発表しました。今年度も新型コロナの影響でビデオ審査という形になったため、その応募用ビデオ撮影も兼ねての発表でした。

バレーボール部での活動を振り返り、他人の目を気にしすぎて失敗を恐れ、消極的になっていた時期を乗り越えた経験を伝えてくれました。これから新人戦を迎える1・2年生にとっても貴重なアドバイスになりました。



2022 一本木中駅伝チーム紹介

9月1日(木)の地区駅伝に向け、夏休み中も毎朝汗を流してきたメンバーです。本番でも一本木中駅伝チームとして、自信と誇りを襷に込め走り抜いてきてください。

- | | | | |
|-------|----------|----------|----------|
| <男子> | 角掛 利唯(3) | 角掛 大極(3) | 角掛 優心(3) |
| | 東 流心(3) | 古川 航(3) | 松浦 聖弥(3) |
| | 尾形 諒(2) | 三浦 晁忠(2) | 吉田 喬児(1) |
| ※サポート | 柳村 恵吾(2) | 西田 歩夢(1) | 三浦 琉空(1) |
| <女子> | 田中 成沙(3) | 吉田 百花(3) | 石井 華純(3) |
| | 藤田 芽生(2) | 渡邊 七虹(2) | 横田 結衣(1) |
| | 芳田 莓(1) | 吉河 美湖(1) | |

一中生 夏休み Gallery



第16回岩手日報中学校書展

岩手日報の中学校書展で角掛那緒さん(3年)が入選しました。

2学期は様々な芸術・文化関係のコンクール、漢検や英検など諸検定の機会もあります。皆さんも自分の可能性を広げるために、チャンスを逃さず積極的に挑戦してみましょう。



「朝のあいさつ運動」実施

盛岡西地区少年警察ボランティア協会主催の「朝のあいさつ運動」が8/26(金)に実施されました。地区の少年補導員と警察関係の方々が集まり、子ども達に声を掛けてくれました。一中生も皆笑顔で応じていたので、「いい子達だねえ」とお褒めの言葉をいただきました。

見守ってくれる地域の力、心強いですね。



9月の主な行事予定

- 8月29日(月) 全校朝会(部活動延長確認)
- 30日(火) 2年職場体験学習
- 31日(水) 1年農業体験学習
- 9月 1日(木) 岩手地区駅伝大会(会場:雫石)
- 2日(金) 延長部活動開始
- 4日(日) 通学路清掃
- 5日(月) 防災学習
- 6日(火) 全校朝会
- 17(土)~18日(日) 地区新人大会
- 18日(日) 一本木秋祭り
- 22日(木) 地区新人大会報告会
- 27日(火) 二学期中間テスト
- 30日(金) 県駅伝大会 英検 修学旅行説明会

